

# Die Idee zum Projekt

In den letzten Jahren, ja sogar Jahrzehnten, erleben viele Schulen des Hochtaunuskreises eine musikalische Förderung auf hohem Niveau. Der Erfolg dieser professionellen und engagierten Arbeit, die Ergebnisse der intensiven Musikbeschäftigung, werden regelmäßig in unterschiedlichen Konzertformaten sichtbar und vor allem hörbar. Ob in den Schulen selbst oder an anderen Aufführungsorten, immer wieder begeistern junge Musikerinnen und Musiker ihr Publikum. Nicht nur Eltern und Angehörige, sondern auch viele Gäste sind beeindruckt von dem, was sie erleben dürfen.

Die 1993 gegründete Kronberg Academy ist eine international renommierte Institution zur Ausbildung und Förderung junger hochbegabter Musikerinnen und Musiker. Seit dem Jahr 2022 bereichert das Casals Forum der Kronberg Academy die Kulturlandschaft der Region. Mit dem Casals Forum ist ein Haus entstanden, das durch seine außergewöhnliche Akustik und beeindruckende Architektur fasziniert und inspiriert.

Ein engagiertes Team aus Musiklehrerinnen und Musiklehrern, Rotary Clubs der Umgebung, den Freunden der Kronberg Academy sowie weiteren Förderern und Sponsoren möchte nun fünf Schulen der näheren Umgebung die Möglichkeit geben, das musikalische Können ausgewählter Ensembles in diesem besonderen Konzertsaal zu präsentieren.

Wir freuen uns auf ein unvergessliches Konzert ...

... und sind uns sicher, dass auch an diesem Abend die „**Musik begeistert**“.

## Das Team

### Die Schulen

Altkönigschule Kronberg (AKS)  
Taunusgymnasium Königstein (TGK)  
Bischof-Neumann-Schule Königstein (BNS)  
St. Angela-Schule Königstein (SAS)  
Gymnasium Oberursel (GO)

### Die Rotary Clubs

RC Kronberg, RC Eschborn, RC Oberursel,  
RC Bad Soden-Königstein

### Die Freunde der Kronberg Academy

Der Verein hat das Ziel, junge Talente zu fördern und ermöglicht es, Musik hautnah zu erleben.

### Die Sponsoren

Wir sind sehr dankbar, dass uns Sponsoren großzügig unterstützen.

### Das Casals Forum in Kronberg

Wo Architektur und Akustik verschmelzen.

## Wir unterstützen ...

... die Hermann und Dr. Irmgard Neumann Stiftung in Frankfurt am Main zur Förderung junger Musikerinnen und Musiker.

[www.berner-stiftung.de/stiftung-in-der-stiftung](http://www.berner-stiftung.de/stiftung-in-der-stiftung)

Alle Mitwirkenden würden sich sehr über Ihre Unterstützung des Projekts in Form einer Spende freuen.

Konto: Voices for Peace Kronberg e.V.  
IBAN: **DE73 5125 0000 0002 2403 00**  
Bank: Taunus-Sparkasse  
Verwendungszweck: „Musik begeistert“

Interessierten Sponsoren steht Jochen Schmidt-Holzmann ([jochen.schmidt-holzmann@outlook.com](mailto:jochen.schmidt-holzmann@outlook.com)) mit weiteren Informationen zur Verfügung.